

## **Canada : peut-on se passer de la quarantaine des voyageurs ?**

Compte Test - 2021-05-30 08:33:08 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Un groupe d'experts recommande au Gouvernement canadien de revoir sa politique d'obligation d'hébergement des voyageurs aériens dans un hôtel. Ils recommandent également de poursuivre les tests de dépistage du Sars-CoV-2 chez les voyageurs internationaux pour les variants plus transmissibles du virus. Ce groupe justifie sa recommandation par le fait que des restrictions de voyage propres à chaque pays n'auront que peu d'effet pour limiter la propagation du nouveau coronavirus. En effet, les voyageurs peuvent contourner de telles restrictions et des variants se sont probablement déjà répandus dans d'autres pays au moment où les mesures ont été prises. Les experts déplorent également l'incohérence qui existe entre les mesures réservées aux frontières terrestres et celles adoptées aux frontières aériennes. Comme seules les personnes arrivant au Canada en avion sont concernées par la quarantaine, certains voyageurs font un détour par un aéroport américain et rentrent au Canada par voie terrestre pour éviter la contrainte de la quarantaine. Le gouvernement canadien, qui a accueilli favorablement le rapport des experts, s'est engagé à prendre en considération les recommandations qu'ils ont formulées pour définir les stratégies qu'il va adopter concernant les tests et la quarantaine. Ces stratégies devraient aussi tenir compte du statut vaccinal du voyageur.